

## Comienza la entrega del aporte de Teck a los afectados por incendios en Quilpué

En las instalaciones del Club Deportivo Pompeya Sur, uno de los cinco clubes deportivos afectados por los incendios de febrero de 2024, se realizó la ceremonia de entrega de las donaciones que contó con la participación de representantes de la minera canadiense Teck, del Fondo Nacional de Reconstrucción, del municipio de Quilpué, seremis de Gobierno, Minería, Deportes y Desarrollo Social de la quinta región y dirigentes del club deportivo.

Las donaciones fueron trasladadas desde Iquique y consistieron en 14 containers distribuidos entre organizaciones sociales y comunitarias y equipamiento de viviendas consiste en camarotes, camas de madera, veladores, colchones y textiles de hogar, por un equivalente total de \$112.077.696.

### Anuncio Patrocinado

Sobre los aportes entregados en la comuna, el Seremi de Minería de Valparaíso, Jaime Rojas, señaló: "Se hace a través de la gestión con la empresa Minera TECK, donde se han donado más de 14 contenedores para libre disposición a través del Fondo a la Municipalidad. Esto se deriva al Club Deportivo de acá, trabajado con la Seremi del Deporte, para una opción de oficinas, que va a generar un reencuentro del Club Deportivo y así poder organizarse, ya que esto va a estar dentro de los planes de reconstrucción de los clubes deportivos de Quilpué. Agradecer también a la empresa TECK, donde desde el principio colaboró y gestionó generar este granito de arena para poder comenzar con la reconstrucción y darle espacios de diversión y de entretenimiento y de deporte a la comunidad acá de Quilpué de Pompeya."

Para la vocera regional, María Fernanda Moraga, la importancia que tiene esto es poder llegar, no solamente en el proceso de reconstrucción a entregarle una vivienda digna a la familia, sino también reconstruir aquellos espacios sociales que son tan importantes para fortalecer la comunidad. En particular el club deportivo de Pompeya Sur ha recibido uno de los containers por parte de TECK, que va a poder hacer que esta organización social pueda reactivar su trabajo y por cierto generar mayor tejido social en un espacio que es lo que requiere para poder salir adelante a propósito de esta catástrofe"

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Desglosado, el aporte de Teck consiste en 168 camarotes, 150 marquesas, 521 veladores pequeños, 103 veladores grandes, 6 container de 20 pulgadas y 8 container de 40 pulgadas que fueron donados a la Municipalidad de Quilpué; 560 colchones destinados al Servicio de Salud de Viña del Mar-Quillota; y 82 frazadas, 80 cobertores y 100 sábanas a la Seremi de Desarrollo Social y Familia de la región de Valparaíso.

“Para Teck, colaborar con la comuna de Quilpué es parte de nuestra forma de hacer minería, una minería responsable y conectada con la realidad de las personas como esta comunidad que necesita seguir reconstruyendo sus espacios sociales. Queremos agradecer a las diferentes entidades públicas y al equipo del Fondo Nacional de Reconstrucción por toda la articulación realizada para llegar con la ayuda desde nuestra operación de Iquique, donde participaron con especial dedicación nuestros trabajadores y trabajadoras para enviar, por ejemplo, los 14 containers que fueron parte de la etapa de construcción de Quebrada Blanca” dijo Pamela Chait, directora de Asuntos Gubernamentales y Comunicaciones para Latinoamérica de Teck.

En tanto, la secretaria ejecutiva del Fondo Nacional de Reconstrucción, Trinidad Undurraga, indicó que este “fue un facilitador para hacer llegar el aporte de equipamiento donado por la empresa Teck a las comunidades afectadas por los incendios de febrero de 2024. Hoy celebramos el fruto de esta alianza público privada que se extenderá a otras

Comienza la entrega del aporte de Teck a los afectados por incendios en Quilpué

comunidades y familias afectadas con las próximas entregas que se realizarán. Esperamos seguir recibiendo aportes de privados para beneficiar a otras comunidades también afectadas por los incendios.”

Por su parte, el presidente del Club Deportivo Pompeya Sur, Daniel Mansilla, agradeció el aporte realizado por la empresa: “Nos va a servir mucho para juntarnos con los socios, hacer las primeras reuniones y movernos. Acá practican los niños, juegan baby fútbol y esta donación nos va a servir para volver a encontrarnos en esas actividades”.

y tú, ¿qué opinas?